



## **Moeve Chimie remporte la médaille EcoVadis Platinum pour la deuxième année consécutive**

Pour la deuxième année consécutive, Moeve, premier producteur mondial de LAB et deuxième producteur de phénol et d'acétone, a obtenu la qualification EcoVadis Platinum, la médaille la plus élevée attribuée par cette plateforme internationale qui évalue les performances des entreprises en matière de développement durable dans le monde entier. Grâce à cette reconnaissance, Moeve Chimie reste, en 2025, dans le top 1 % des entreprises en termes de développement durable, selon ce classement.

La nouvelle médaille de platine obtenue par Moeve démontre l'engagement de l'entreprise chimique à développer une gestion responsable dans tous les aspects de son activité.

En particulier, Moeve Chimie a obtenu, dans l'édition 2025, un score global de 87 points sur 100, ce qui représente une amélioration de 7 points par rapport au score obtenu l'an dernier.

En ce qui concerne les questions environnementales, l'entreprise a obtenu 88 points sur 100, tandis que dans la section sur les pratiques de travail et les droits de l'homme, l'entreprise a obtenu 91 points, ce qui représente une augmentation de 11 points par rapport à la note obtenue en 2024.

C'est dans le domaine de l'éthique que la note a le plus progressé (une hausse de 24 points par rapport à l'année précédente) pour atteindre 84 points sur 100. Enfin, dans le domaine des achats durables, l'entreprise a obtenu 77 points sur 100. Ce résultat permet à Moeve Chimie de consolider sa position parmi les sociétés mondiales du secteur les plus engagées dans le développement durable.

EcoVadis est une société internationale mondialement reconnue qui évalue les performances des organisations en matière de développement durable dans quatre domaines ESG : l'environnement, les pratiques de travail et les droits de l'homme, l'éthique et les achats durables. Elle est considérée comme la société internationale en matière d'évaluation du développement durable la mieux notée au monde, évaluant plus



de 150 000 entreprises dans le monde sur la base de critères de gestion du développement durable.

Madrid, septembre 2025